

Ibagué, 19 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2286

Niños de Ibagué están aprendiendo a usar de manera responsable las redes sociales

Con actividades lúdicas, ejemplos reales y situaciones del día a día, los jóvenes están siendo más conscientes de los peligros en Internet.

De manera divertida pero educativa, la Alcaldía de Ibagué sigue sensibilizando a los niños y jóvenes de los diferentes colegios públicos de la ciudad, en privacidad, derechos y deberes, y el uso responsable y seguro de las redes sociales, a través del programa 'CiberPAZ' del Gobierno Nacional.

“Aprendimos en esta charla a cómo manejar bien nuestra información, y cómo tener cuidado con algunos conflictos que hay en las redes sociales, como el ciberacoso, cyberbullying y sexting”, sostuvo Alejandro Rodríguez, estudiante de la I. E. Leónidas Rubio Villegas.

Para esto, se ha contado con el apoyo del tallerista y comediante, Gustavo Pérez; y del reconocido influencer y creador de contenidos educativos y de ciencia, Faber Burgos; quienes, a la fecha, han capacitado ya a más de 11.000 alumnos de los grados 6º a 11º, de colegios como el José Celestino Mutis, Bicentenario Fe y Alegría, Leónidas Rubio Villegas y Guillermo Angulo Gómez, entre otros.

“Estamos en Ibagué sensibilizando a los chicos en ciberseguridad y privacidad digital, tecnología y medioambiente, herramientas TIC para el trabajo incluyente y seguro, libertades digitales, libertades tecnológicas, derechos digitales, derechos de autor, y muchos otros temas más”, indicó Faber Burgos, influencer.

Es de señalar que a través de estas capacitaciones de ‘CiberPAZ’, los menores aprenden a redoblar la seguridad de sus redes sociales, a no compartir información personal, fotos íntimas, datos de sus familiares, y a cómo prevenir y denunciar el sexting, grooming, ciberacoso y cyberbullying.